

SPORTSTÄTTEN  
SPORTS COMPLEXES

# UPC-Arena

UPC-Arena

A Graz

HASLINGER STAHLBAU errichtet Sportanlagen für Weltmeisterschaften und Weltrekorde. HASLINGER STAHLBAU realisiert europaweit Sport- und Schihallen für den Indoor-Sport, Tribünenanlagen für Reit- und Fußballstadien sowie Dachkonstruktionen für Outdoor-Anlagen.

*HASLINGER STAHLBAU erects sports facilities for world championships and world records. HASLINGER STAHLBAU constructs sport and ski centres for indoor sport, grandstands for equestrian and football stadiums as well as roof constructions for all types of outdoor facilities all over Europe.*

## KEYFACTS

STAHLGEWICHT /  
STEEL WEIGHT 540 t

SPIELFELDFLÄCHE /  
PLAYING FIELD AREA  
107 m x 72 m

ZUSCHAUERGÄNGE /  
AUDIENCE AISLES 27 m

REGELBINDER /  
REGULAR TRUSSES 60 m



IHRE VISION IST UNSERE REALITÄT. YOUR VISION IS OUR REALITY.

**Haslinger**  
STAHLBAU



## UPC-Arena

### Ein Stadion für Graz

1996 erhielt HASLINGER STAHLBAU den Auftrag zur Konstruktion, Lieferung und Montage des Arnold-Schwarzenegger-Stadions.

Aufgrund des sehr begrenzten Platzangebots war die Positionierung des Stadions vorgegeben. Eine große Herausforderung stellte die stützenfreie Errichtung des Zuschauerraums sowie die filigrane Dachkonstruktion mit schirmartigen Elementen dar.

Im Dezember 2005 wurde das Stadion in UPC-Arena umbenannt und heißt heute Merkur-Arena.



### A stadium for Graz

In 1996, HASLINGER STAHLBAU was awarded the contract for the construction, delivery and assembly of the Arnold Schwarzenegger Stadium.

Due to the very limited space available, the positioning of the stadium was predetermined. The column-free construction of the spectator area and the filigree roof construction with umbrella-like elements posed a major challenge.

In December 2005, the stadium was renamed the UPC Arena and is now known as the Merkur Arena.

